

Nous avons tenté de communiquer au journal local notre avis sur la visite du candidat SARKOZY à Nancy.

Avis que beaucoup d'entre vous partagent, vous nous l'avez témoigné quant aux moyens déployés en forces de police, aux routes bloquées et au caractère partisan de cette visite. Manifestement le journaliste n'a pas aimé..., qualifiant le communiqué de presse de vengeur. Chacun de vous appréciera.

Excusez-moi, Monsieur le journaliste de tenter de donner un avis différent du vôtre de temps en temps, je suis élu et député pour cela me semble-t-il.

En tous cas, sur d'autres dossiers couverts de la même façon par ce journal, lors de nombreuses réunions publiques que j'anime actuellement sur ma ville, je constate que les citoyens sont à 100 % sur les positions que je défends en ce moment, non pas de façon vengeresse, mais avec force, car il est de mon devoir de dénoncer certaines méthodes.